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Wertstofftonne einführen 

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 8. Mai 2017 

Bericht des Magistrats 

- 101.18.522 - 

 

Beschluss 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, gemeinsam mit dem Eigenbetrieb „Die 

Stadtreiniger" und den einschlägigen Systembetreibern auf der Grundlage des 

vom Deutschen Bundestag am 30.03.2017 beschlossenen neuen 

Verpackungsgesetzes Verhandlungen aufzunehmen, um zu klären, ob über eine 

neue Abstimmungsvereinbarung eine Wertstofftonne in Kassel den Bürgerinnen 

und Bürgern zur Verfügung gestellt werden kann. Über das Ergebnis der 

Verhandlungen sind die Betriebskommission und der Ausschuss für Umwelt und 

Energie zu unterrichten erstmals zum 30.09.2017, insbesondere sollen die 

Auswirkungen auf die Abfallgebühren und die Sammelsysteme und die 

ökologischen Aspekte dargestellt werden.  

 

Über eine Einführung einer Wertstofftonne entscheidet die 

Stadtverordnetenversammlung, nach Bewertung der Verhandlungsergebnisse 

und der Abstimmungsvereinbarungen mit den Systembetreibern. 

 

Stadträtin Völker übergibt das Wort an Herrn Lange, Betriebsleiter Stadtreiniger 

Kassel. Herr Lange berichtet über das Verpackungsgesetz und ob eine 

Wertstofftonne in Kassel für die Bürgerinnen und Bürger zur Verfügung gestellt 

werden kann. Im Anschluss beantwortet er die Fragen der Ausschussmitglieder. 

Der Bericht wird der Niederschrift beigefügt.  

 

Der Bericht des Magistrats wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




